

15. Dezember 2005
Kröner erhält Verdienstmedaille

Ehrenamt belohnt



Für sein langjähriges ehrenamtliches Wirken hat Herbert Kröner (rechts) aus Grünstadt vom Präsidenten der Struktur- und Dienstleistungsdirektion, Klaus Weichel, die Verdienstmedaille des Landes erhalten. Der 67-Jährige stellte sein Leben in den Dienst der Musik. 1953

gründete er mit Gleichgesinnten in seinem Geburtsort Schüttdorf ein Harmonikaorchester. Nach seinem Wechsel in die Pfalz entdeckte er die Liebe zur Blasmusik, für die er in zahlreichen Funktionen wirkte (wir berichteten in unserer Montagausgabe). —FOTO: LINZMEIER-MEHN